

Nota de prensa

Presidente Hernández: “Es fundamental normalizar las clases en la UNAH”



El presidente Juan Orlando Hernández hizo este miércoles un llamado a todos los sectores involucrados en la crisis de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), para que privilegien el diálogo y lleguen a un consenso para volver cuanto antes a clases.

“Quiero hacer un llamado a todos los sectores universitarios para podamos volver a la normalización de clases y no se pierdan más tiempo con tomas”, señaló el mandatario, luego de regresar de Managua, donde participó en una reunión con los presidentes Daniel Ortega (Nicaragua) y Salvador Sánchez Cerén (El Salvador) para echar a andar el Plan Maestro de Desarrollo del Golfo de Fonseca.

En la UNAH se debe privilegiar el consenso entre los sectores que quieren clases, así como los que han estado en protestas –agregó.

Confirmó que durante el día ha estado conversaciones con el presidente del Congreso Nacional, Mauricio Oliva, “y estoy pendiente que manden el proyecto de decreto de la UNAH,

para poder firmarlo y mandarlo de inmediato al Diario Oficial La Gaceta, para su respectiva publicación”.

Resaltó que es oportuno destacar que “es un enorme paso y en ese sentido quiso felicitar a la Comisión Legislativa porque han demostrado un alto nivel de compromiso con Honduras y la Universidad”.

Después de reiterar su compromiso de apoyar el proceso de consenso en la máxima casa de estudios del país, Hernández recalcó la importancia de normalizar las clases cuanto antes.

En ese sentido, dijo que “Es de gran relevancia que en las medidas se potencie la calidad de la enseñanzas y la certificación de las carreras”.

Se debe privilegiar la impartición de clases. Ese es el claro mensaje –concluyó diciendo.